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Tendiendo puentes

Estimados amigos, una vez más tengo 
el gusto de volver a encontrarlos en las 

páginas de Enlaces, la revista del Instituto 
de Ayuda Financiera a la Acción Social, en 
un número cargado de novedades tanto del 
quehacer institucional de este organismo, como 
de los distintos atractivos de un punto al otro de 
nuestra querida provincia.

En una entrevista exclusiva, dialogamos con el 
Gobernador Sergio Urribarri. Una charla íntima 
en la que el máximo mandatario provincial 
reconoce que en su infancia fue un “niño feliz 
en el campo”: “Viví en una estación de tren 
donde mi viejo era el ‘Jefe’. No tenía empleados 

así que con mis hermanos muchas veces hacíamos de ‘peones’ y salíamos a carpir la vía. Carpir en la 
piedra no es lo mismo que carpir en un almácigo. Todas esas cosas me han hecho no solamente conocer, 
sino percibir, la esencia de la Entre Ríos profunda”, reconoce el Gobernador, en una nota donde repasa 
sus orígenes en la vida y la política, y en la que, además, asegura: “Es increíble cómo mi nieta me ha 
cambiado la perspectiva de la vida”.

Volviendo al Instituto, en nuestra ya clásica sección “Conociendo el IAFAS”, llega el turno del Departamento 
Jurídico, Legal y Notarial, área responsable de defender los intereses del Instituto, que, en el marco de la 
actual gestión, logró cancelar viejos juicios y bajar el nivel de judicialización de los temas.

También en este número entrevistamos al Director General del Casino Victoria, Néstor Guerrero, quien 
se refiere a la nueva experiencia de gestión conjunta entre el Estado y el sector privado en esa sala de 
juegos, aplicada, exactamente, en la concesión privada de juego de paño bajo la modalidad de Sala VIP, 
destinada a jugadores especiales.

En otro orden, compartimos la historia de Adrián Brodsky, el empleado del IAFAS que por estos días 
llega con su voz a cada rincón del país, desde que se sumó al plantel de relatores del ciclo “Fútbol para 
todos”, que transmite los partidos de primera división en forma gratuita para todos los hogares del país.

Y siguiendo con la tendencia de reseñar las ofertas turísticas de Entre Ríos, en esta oportunidad les 
presentamos una completa guía de turismo termal de la provincia, con información útil y la oferta 
detallada de cada centro caracterizado por ese atractivo.

Espero que disfruten de esta edición de Enlaces que tanto gusto me da compartir con todos ustedes.

Hasta la próxima,

Dr. José Omar Spinelli
Presidente del IAFAS
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ALEA

PREPARATORIA PARA LA 61a ASAMBLEA 

ORDINARIA DE LA JUNTA DE REPRESENTANTES 

LEGALES qUE SE LLEVARÁ A CABO EN MAYO EN 

LA PAMPA, ALEA REALIzÓ CON éxITO EN SAN 

LUIS SU REUNIÓN DE JUNTA DIRECTIVA.

Los pasados lunes 28 y martes 29 de marzo, la Asociación de 
Loterías, Quinielas y Casinos Estatales de Argentina (ALEA) 

realizó su reunión de Junta Directiva, preparatoria para la 61a 

Asamblea Ordinaria de la Junta de Representantes Legales que se 
llevará a cabo los días 4 y 5 de mayo en Santa Rosa, La Pampa.
El anfitrión fue la Agencia Financiera de Loterías, Casinos y Juegos 
de Azar de la provincia de San Luis y el evento se realizó dentro de un 
marco de gran camaradería y cordialidad.
La actividad se desarrolló en el Hotel Internacional Potrero de los 
Funes y contó con la presencia de un importante número de directivos 
de provincias argentinas. 
Se trataron: Proyecto de Memoria y Balance General Ejercicio 
2010; Actas y Dictámenes de Comisiones; Miembros Adherentes; 

Seguimiento Plan Estratégico, Mapa Nacional de Juegos; Reuniones 
de la Unidad Coordinadora del Tratamiento del Lavado de Dinero; Caja 
de Asistencia Social de la provincia de Santa Fe; Resultado Seminario 
sobre Prevención de Lavado de Activos realizado en Mar del Plata 
los días 16 y 17 de marzo de 2011; Pretensión de la AFIP por los 
denominados “Telebingos Provinciales”; Organismos Internacionales; 
Resoluciones de Presidencia; y 61a  Asamblea Ordinaria de la Junta 
de Representantes Legales que se realizará prontamente.
Cabe destacar que la Junta Directiva tiene la función de ejecución 
y cumplimiento de la orientación general y la acción de las medidas 
y/o decisiones tomadas por la Asamblea de Junta de Representantes 
Legales, que se llevan a cabo dos veces en el año en distintos lugares 
del país.  

Encuentro en San Luis
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LA INFANCIA, LA FAMILIA, SUS SUEÑOS Y ALEGRíAS. EL GOBERNADOR SERGIO URRIBARRI hABLÓ 

CON ENLACES EN UNA ENTREVISTA íNTIMA, DONDE RESEÑÓ SU MODO DE EJERCER LA CONDUCCIÓN 

DE LA PROVINCIA. 

-¿Qué recuerda de su infancia, de su vida ferroviaria? 
-Fui un niño feliz en el campo. Junto a mis hermanos disfrutamos 
del amor y de la sabiduría de nuestros padres. Viví en una estación 
de tren donde mi viejo era el “Jefe”. No tenía empleados, pero era 
el “Jefe”. Así que con mis hermanos muchas veces hicimos de 
“peones” del “Jefe”. Nos decía: “Bueno, vamos a carpir la vía”. Y 
nosotros carpíamos y él, como era jefe, miraba. Estoy seguro de que 
soy el único Gobernador del país que sabe carpir una vía de tren. 
Carpir en la piedra no es lo mismo que carpir en un almácigo. Todas 
esas cosas me han hecho no solamente conocer, sino percibir, la 
esencia de la Entre Ríos profunda. Sé lo que es verdaderamente 
importante y lo que no. Eso me enfoca como Gobernador.  

-De chico, ¿qué quería ser cuando fuera grande? 
-Manejar un tren. Y ahora, a veces, manejo alguno de estos nuevos 
con los que estamos reconstruyendo el tren entrerriano. 

-¿Qué sintió la primera noche que se acostó a dormir 
siendo Gobernador? 
-Sinceramente no lo recuerdo. No recuerdo si pensaba para atrás 
o para adelante. Era todo una mezcla de ilusión, de magia, de 
orgullo por mis hijos y mi esposa, de melancolía por mis viejos 
ausentes. No niego que también de temor, porque aceptaba, a 
sabiendas, toda esta tremenda responsabilidad sin tener todo el 
manejo. Es decir que vengo bien de abajo tanto en la vida como 

en la política. Y en ninguna de las dos nada me ha sido fácil, pero 
me las he arreglado para salir adelante. Y los resultados están a 
la vista. Pero lo más importante es que mi crecimiento político ha 
implicado un crecimiento enorme para la provincia en términos de 
la consideración nacional de Entre Ríos, que ha rendido sus frutos 
concretos para los entrerrianos. 

-Ser Gobernador ¿le alteró la vida cotidiana, la relación 
con su mujer Analía y con sus hijos? 
-La alteró en cuanto a los tiempos compartidos. Cuando era 
candidato, trabajaba de lunes a jueves en Paraná. El viernes me 
buscaba una actividad oficial cerca de Concordia. El sábado hacía 
un asado o me iba a pescar con Mateo y el domingo rajaba para 
Buenos Aires a verlo a Bruno que jugaba en Boca. Y el lunes estaba 
de nuevo en Paraná. Mis hijos son buenas personas, estoy orgulloso 
de ellos y espero que ellos estén orgullosos de su padre. 

-¿Cómo se organiza diariamente para cumplir con sus 
obligaciones y estar con su familia? 
-No estoy siempre con mi familia. Mi esposa va y viene a Concordia 
porque Mateo va a la escuela allá. Damián vive conmigo en 
Paraná. Mauro está ahora trabajando en Uruguay y ya tiene su 
vida independiente, Bruno en Grecia y Franco trabaja y estudia en 
Buenos Aires. Pero somos todos muy unidos y familieros. Y soy un 
Gobernador de toda la cancha, mi despacho es la provincia. Prefiero 
ir yo, antes que recibir a la gente en audiencias en Paraná. Así 
que tengo una agenda brava, pero he aprendido a disfrutar porque 
he entendido que la presencia del Gobernador en el lugar valoriza 
a personas, instituciones y lugares que se creían olvidados. Si un 

Gobernador viene a verme yo valoro más mi entrerrianía. Y ocurren 
cosas mágicas, créanme. 

-¿Cómo es como abuelo? Usted dice que le cambió la 
vida... ¿le hubiera gustado tener una hija mujer? 
-Me compré una caja de baberos. Es increíble cómo mi nieta me ha 
cambiado la perspectiva de la vida. Jamás pensé en si me gustarían 
hijos varones o mujeres. La hubiese amado como amo a todos mis 
hijos. Está en mi naturaleza paternal y protectora. 

-Tiene página de Internet, Facebook, Twitter y participa en 
Youtube, ¿se imaginó tener este contacto directo con los 
ciudadanos? 
-Yo soy un tipo al que le gustan los desafíos. La gente joven que me 
acompaña y mis hijos me dijeron: “Viejo, ahí hay gente de verdad, 
están los jóvenes”. Y dije: “Bueno, vamos a comunicarnos con ellos”. 
Y así fue: hoy existe una comunidad de gente que se comunica 
conmigo y yo me comunico con ellos de una manera vivencial y 
espontánea, no publicitaria y no necesariamente política. Creo 
que hemos abierto un camino. Hemos generado casi 3 millones 
de interacciones en un año. Increíble. Son como 20.000 personas 
en la comunidad. Pero hay que tener voluntad y hacerse el tiempo. 
Quizá, cuando la agenda de trabajo me tapa un día, me siento con 
cargo de conciencia por no haber contestado. Además, los videos 
que mostramos son vivenciales, habla la gente, no son como los de 
Macri andando en bicicleta con un camión de exteriores atrás. Nico 
ha tenido la habilidad y la sensibilidad para captar lo que ocurre en 
vivo entre la gente y un Gobernador andariego como yo. 

-¿Maneja bien la tecnología? ¿Le gusta? 
-Me llevo bien. Tengo voluntad. Twitteo yo. Mi Facebook es mío, 
las respuestas son mías y me lo modera un equipo de dos o tres 
personas, porque lógicamente hay muchas cosas que atender. Y los 
videos son protagonizados por la gente. Pero lo más importante de 
esto es que esta comunicación abierta y espontánea me ha hecho 
un mejor Gobernador y de ello se beneficia toda la provincia. Es 
increíble reconocer en la realidad a personas que veo en Facebook. 
Y me pasa a cada rato.
Pienso que la incorporación de la tecnología es clave en todo 

“Soy un Gobernador
andariego que mira adelante”

GObErnaDOr sErGIO UrrIbarrI 

“Tengo una agenda brava, pero que he aprendido a disfrutar 
porque he entendido que la presencia del Gobernador

en el lugar valoriza a personas, instituciones
y lugares que se creían olvidados”.

El trabajo junto a los clubes y la visita a escuelas son dos marcas 
distintivas del Gobierno de Sergio Urribarri. 
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“De chico viví en una estación de tren donde mi viejo
era el ‘Jefe’. Soñaba con manejar un tren. Y ahora,

a veces, manejo alguno de los nuevos con los que estamos 
reconstruyendo el tren entrerriano”.

el servicio público y para la productividad. Por eso veo bien los 
avances del IAFAS en ese sentido. Las organizaciones deben seguir 
la evolución de la gente porque si no la gente las deja atrás. 

-Tiene fama de bailarín, ¿qué tal lo hace? 
-Diría que soy un entusiasta y que no arrugo nunca. Más 
profundamente, diría que el baile me permite expresarme. Yo 
quiero decir que los aprecio, que me siento feliz por visitarlos, por 
conocerlos, por estar con ellos, que pueden confiar en mí. Y pienso 
que, a veces, bailar o cantar cuando me lo piden es una muestra de 
esa vinculación que no necesita discursos y que genera confianza. 
Igual, con Puerto Montt no hay con qué darme, la platea femenina 
se derrite. 

 -¿Qué le gusta leer? ¿Qué programas mira en la televisión? 
-No tengo mucho tiempo ni cabeza para encarar lecturas largas. 
Leo los diarios, a los que les doy nada más que la importancia que 
merecen. En mi casa, la tele siempre está prendida en canales de 
deportes. Le confieso algo: me gusta el fútbol, a veces pienso que 
demasiado.  

sObrE GUstOs…
 
- Música favorita: rock nacional y folklore.
- Una comida: asado en costilla ancha. 
- Una bebida: tinto malbec.
- Película favorita: varias.
- Libro preferido: El hombre duplicado, de José Saramago.
- Diversiones: pescar con su hijo Mateo. “Me gusta salir a correr y me 
pone mal cuando, como ahora, por tantas comidas y cenas obligadas 
por la política, me siento un poco pesado y fuera de línea. Pero me voy 
a recuperar y pronto voy a estar ‘finito’ de nuevo”. 



de oficio”, enumera Trillo, quien está al frente de la repartición desde 
hace dos años. Y comenta que algo muy común en la oficina son 
los reclamos por derecho de admisión en los casinos. “Cuando una 
persona tiene inconductas dentro de las salas, los jefes le solicitan 
que se retire y se la sanciona con un período determinado sin poder 
ingresar; estas personas suelen reclamar por esa sanción”.
En los últimos meses, los abogados del Departamento han tenido 
que atender los cerca de 100 amparos presentados por empleados 
del Instituto, a quienes se les vio afectado su salario luego de 
haberse adherido a la medida de fuerza que tuvo lugar a principios 
de año.
Trillo destaca que “no ha sido grata esa tarea, pero tenemos que 
cumplir con el objetivo de salvaguardar los intereses del IAFAS”. En 
este sentido, indica que “nosotros no podemos tomar intervención 
cuando hay una problemática entre dos empleados del IAFAS; cada 
uno tendrá que recurrir a su propio abogado; pero, cuando están 
en juego el patrimonio y los intereses del Instituto, es lógico que de 
alguna u otra manera nosotros tomemos intervención, porque es lo 
que indica el Manual de Misiones y Funciones de la Coordinación”.

aCtUaLIzaCIÓn DE CasOs
El Coordinador General del sector menciona como uno de los 

objetivos cumplidos más importantes la cancelación de viejos 
juicios –legados de gestiones anteriores– y la disminución de 
la litigiosidad. “Lo positivo de esta gestión es que no hay tanta 
judicialización de los temas. En general, se están resolviendo en 
la etapa administrativa. Tenemos muy pocos juicios y eso es muy 
bueno desde distintos puntos de vista”, señala. Y añade que esto 
tiene que ver con el estudio de cada planteo. “Acá estudiamos 
cada caso y definimos qué hacer. Si realmente al reclamante 
le asiste el derecho, se le concede lo que solicita. Cuando hay 
reclamos que nosotros consideramos viables, se lo explicamos a 
las autoridades y terminan favorablemente. Cuando consideramos 
que el reclamo no es viable, queda a criterio del reclamante ver 
si lo judicializa o no. De esta manera, no se generan juicios por 
capricho”.
Con relación a los profesionales que lo acompañan en Legales, 
Trillo asegura que “tenemos un ámbito bárbaro de trabajo”.
Y, para finalizar, agradece a las autoridades del Instituto por haber 
colaborado en la capacitación de los profesionales a través de la 
concurrencia a congresos y jornadas cuyos gastos de inscripción 
han solventado; y mediante la actualización de la biblioteca del 
Departamento, que actualmente cuenta con el material necesario 
para seguir con la labor de defender los intereses del IAFAS.  

Legales. Así se conoce a esta área del IAFAS que en realidad se 
denomina Departamento Jurídico, Legal y Notarial. Allí trabajan 

los abogados Fernando Ballesteros, Santiago Schunk, Martín Balzarini 
y Liliana Cavenagui; los escribanos Julio Saurín, Maira Mendoza y 
Lorena Malimberni; y la secretaria Marta Rodríguez; todos dirigidos 
por el Coordinador General del sector, el abogado Enrique Daniel Trillo.
Por esta oficina del IAFAS pasan todas las cuestiones que tienen que 
ver con reclamos, demandas, amparos, juicios; y se realizan diversas 

tareas notariales, como la certificación de los sorteos. En palabras 
de Trillo, “nuestra función básica es la de defender los intereses del 
Instituto; cuidar su patrimonio”.

DErEChOs y ObLIGaCIOnEs
“Cotidianamente se atienden todas las cuestiones legales internas 
y externas del Instituto. Trabajamos sobre reclamos de empleados; 
embargos de haberes; reclamos por cuota alimentaria; contestaciones 
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EN EL MARCO DE LA ACTUAL GESTIÓN, LOS PROFESIONALES qUE INTEGRAN EL DEPARTAMENTO 

JURíDICO, LEGAL Y NOTARIAL DEL IAFAS LOGRARON CANCELAR VIEJOS JUICIOS Y BAJAR EL NIVEL 

DE JUDICIALIzACIÓN DE LOS TEMAS. OBJETIVOS CUMPLIDOS Y PROYECTOS A FUTURO, EN ESTA 

ENTREVISTA A LOS RESPONSABLES DE DEFENDER LOS INTERESES DEL INSTITUTO.

En defensa del Instituto
DEPartamEntO JUríDICO, LEGaL y nOtarIaL

Uno de los objetivos cumplidos más importantes del área es la 
cancelación de viejos juicios y la disminución de la litigiosidad.

“Ya no se generan juicios por capricho”, asegura Enrique
Daniel Trillo, Coordinador General de Legales.

El equipo: Santiago Schunk, Fernando Ballesteros, Julio Saurín, Daniel Trillo, Marta Rodríguez y Martín Balzarini, en el despacho de Trillo, 
Coordinador de Legales.

A cargo: el abogado Enrique Daniel Trillo, Coordinador General del Departamento Jurídico, Legal y Notarial desde 2009.



Preparados, listos…
POR ESTOS DíAS SE ESPERA qUE COMIENCE A REGIR PARA TODOS LOS ENTRERRIANOS LA 

POSIBILIDAD DE APOSTAR Y PARTICIPAR EN JUEGOS DEL IAFAS A TRAVéS DEL TELéFONO CELULAR: 

YA SEA POR MENSAJE DE TExTO (SMS) O POR INTERNET MÓVIL.

A l cierre de esta edición, el IAFAS estaba realizando las pruebas 
técnicas necesarias para lanzar el sistema de apuestas por 

telefonía móvil. En tanto que los agencieros de la provincia ya 
contaban con las tarjetas prepagas que vehiculizarán esta posibilidad 
de juego, listos para comenzar a comercializarlas cuando el Instituto 
lo disponga.
Este sistema funcionará de manera similar al de las tarjetas prepagas 
de las empresas de telefonía. El apostador deberá concurrir a una 
agencia oficial a comprar la tarjeta, raspará una zona gris e ingresará 
en el celular el código correspondiente. Automáticamente, creará una 
suerte de cuenta corriente, con la cual podrá hacer apuestas.

El juego se va a restringir a menores de 18 años y será sólo para el 
territorio entrerriano, por eso, el sistema le va a pedir al apostador 
algunas validaciones, como número de documento y nombre.
Las apuestas por celular serán estrenadas de la mano del tradicional 
juego de la Tómbola. Luego, a medida que el IAFAS se vaya preparando 
operativamente, se sumarán los demás juegos.
Esta modalidad es novedosa y Entre Ríos es una de las primeras 
provincias en ofrecerla.
Según entendidos, la posibilidad de realizar jugadas por celular 
captará nuevos apostadores y redundará en mayores ingresos para el 
IAFAS y, por lo tanto, para la acción social.

aPUEstas POr CELULar

NOVEDADES
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ADRIÁN BRODSKY ES EMPLEADO DEL IAFAS Y, DESDE hACE DOS MESES, TIENE EL ORGULLO DE 

SER UNO DE LOS RELATORES DEL “FÚTBOL PARA TODOS”, EL CICLO qUE EMITE POR TELEVISIÓN 

ABIERTA LOS PARTIDOS DE PRIMERA DIVISIÓN, EN FORMA GRATUITA, PARA LOS hOGARES DEL PAíS.

Tiene 43 años de edad y muchísimos de trayectoria como periodista 
deportivo. Trabaja en programas radiales dedicados al deporte en 

Santa Fe; da clases de Periodismo Deportivo; tiene hace 15 años un 
programa de TV en Santa Fe (“Después de la cancha”) y es empleado del 
IAFAS (se desempeña en Comunicación y Relaciones Institucionales). Es 
concordiense, casado y padre de cuatro hijos.
La vida de Adrián Brodsky transcurre entre sus múltiples ocupaciones, 
su familia y su gran pasión: relatar fútbol. En el marco de esta pasión, 
hace dos meses recibió una gran noticia cuando lo eligieron como uno de 
los relatores de “Fútbol para Todos”, el ciclo que emite por la televisión 
abierta y en forma gratuita todos los partidos de primera división.

-¿Sos hincha de algún club? 
-Cuando vivía en Concordia era de Boca. Pero con el paso de los 
años, como le pasa a muchos periodistas deportivos, fui perdiendo 
esa pasión del hincha. Hoy veo todo con una mirada más profesional. 
Cuando uno como periodista sigue a un equipo por trabajo, como 
hago con Unión y Colón de Santa Fe, o Patronato de Paraná, quiere 
que a esos equipos les vaya bien, más allá del equipo con el que 
simpatizaba de chico. Si a esos equipos les va bien, uno los sigue en 
campeonatos más importantes; va a transmitir a la cancha de Boca o 
de River; se codea con el periodismo más importante del país; puede 
viajar a cubrir un partido en otro país... 

La voz del fútbol
aDrIán brODsky

“Recibí muchísimos llamados, felicitaciones y voces de aliento. 
Llegar al ‘Fútbol para todos’ es para un periodista algo muy 

importante. Estoy disfrutando el momento y sé que tengo que 
trabajar mucho para mantenerme en este lugar de privilegio”.

PaLabra DE rELatOr
 
•	 “Siempre	digo	que	se	 requieren	 tres	condiciones	para	 llegar	a	 ser	un	buen	 relator:	 lo	que	se	 trae	
de cuna, el talento innato; lo que se aprende a través de capacitaciones; y la voluntad, el intento de 
perfeccionarse con la práctica”.

•	 “Hay	estilos	marcados;	en	un	momento,	en	la	década	del	70,	el	estilo	impuesto	era	el	de	José	María	
Muñoz; un relato bien dirigido al pueblo y muy lineal. En los 80 llegó al país el uruguayo Víctor Hugo 
Morales con un estilo diametralmente opuesto al de Muñoz, un relato mucho más florido y artístico, con 
cuestiones sociales, políticas y económicas metidas dentro del relato”.

•	 “Creo	que	hay	que	tratar	de	tener	referentes	pero	adoptar	un	estilo	propio	dentro	del	relato”.

•	 “Cada	relator	tiene	su	latiguillo	distintivo	y	característico	para	anticipar	una	jugada	de	gol.	José	María	Muñoz	decía	‘Peligro	de	gol;	peligro	de	gol’.	Víctor	
Hugo decía ‘Ta-ta-ta-ta-ta’, una síntesis del ‘está, está, está’ uruguayo. Mariano Closs dice ‘Es un buen momento’. Yo digo: ‘Dame gol, dame gol, dame gol’... 
Me pongo en la piel del hincha, diciendo lo que él quiere decir en ese momento”.

-La categoría de lo que uno cubre también te da jerarquía 
como periodista…
-Yo siempre digo que el periodismo en Santa Fe o en Buenos Aires 
no es mejor en cuanto a talento que el de Paraná, Concepción del 
Uruguay o Concordia. Pero el periodista santafesino creció cubriendo 
a Carlos Monzón campeón del mundo; a Carlos Reutemann en 
Fórmula 1 Internacional; a Colón y a Unión en primera división 
desde el año 1965. Entonces, esa jerarquía de los eventos que 
cubrís también te da status como periodista. Lamentablemente, en 
Concordia, Paraná o Concepción del Uruguay no tuvimos esa clase 
de acontecimientos, y hay que transpirar la camiseta para cubrir 
un partido de la liga local, donde tenés que subirte a un techo a 
tirar un cable junto con el operador y hacer miles de tareas más; 
y hay muchas limitaciones económicas o de circunstancias. Estas 
cuestiones, de alguna manera, te limitan en lo profesional.

-Ahora te cambió ese panorama...
-“Fútbol para Todos” es el ente que se encarga de emitir fútbol a 
través de la TV Pública en la Argentina. Esto surgió como respuesta 
a lo que era un monopolio en el país de una empresa privada que 
manejaba los derechos del fútbol. Desde el Gobierno Nacional se 
empezó a trabajar para que la pasión del fútbol tuviera acceso a 
todos los hogares, gratuitamente. Era ilógico que un viernes a la 
noche Boca hiciera un gol y recién el domingo, por los derechos 

reservados, la gente pudiera verlo. Esta nueva era abrió el panorama 
y tuve la suerte de ser seleccionado.

-¿Cómo fue esa selección?
-Marcelo Araujo es el Director Deportivo de “Fútbol para todos”. Tuve 
un contacto con él y le acerqué un demo. A los pocos días me llamó por 
teléfono y me dijo que le había gustado mucho mi relato y que apenas 
tuviera la posibilidad de lograr una contratación a través de Jefatura 
de Gabinete de la Nación, me iba a volver a llamar. Yo pensé que iba 
a ser muy difícil, pero hace dos meses me llamó y me dijo que viajara 
a Buenos Aires a firmar todos los papeles. Ahí mismo me asignaron el 
primer partido para el sábado siguiente: Quilmes vs. Tigre.

-¿Cómo manejaste los nervios del debut?
-Soy una persona muy tranquila. A mí me genera nervios una 
situación de incertidumbre, pero esto es lo que hice toda la vida, lo que 
me apasiona, para lo que me preparé y lo que adopté como profesión. 
Entonces, lo único que tenía que hacer era desarrollar esa vocación. Era 
pesado pensar que me estaban viendo desde todo el país y que había 
ojos centrados en ver cómo me bancaba el debut. Eso me generaba 
un cosquilleo, pero no me paralizaba. Me incentivaba a hacerlo bien.

-¿Quedaste conforme con ese primer relato?
- Sí, en líneas generales sí. Como parte de toda una generación, 
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NOTICIAS DEL IAFAS

Dos importantes premios fueron entregados 
en la Sala de Juegos 25 de Mayo. El viernes 
25 de marzo, una apostadora de la ciudad 
de Paraná ganó $10.006,90. El premio se 
dio en la Máquina Tragamonedas Nº 469 
modelo BALLY Nominación $0,01, que 
tenía un pozo acumulado (Progresivo). La 
ganadora cobró su premio en efectivo.
Tres días después, el 28 de marzo, un 
apostador de la ciudad de Paraná ganó en la 
misma sala un premio de $17.454,00, esta 
vez en la Máquina Tragamonedas Nº 533 
modelo EYE OFF.P.H.E. DRAGON Nominación 
$0,01. El ganador también cobró su premio 
en efectivo.

En el Sorteo Nº 1822 del Quini 6 del pasado 27 de marzo, un apostador entrerriano 
ganó en la modalidad Siempre Sale la suma de $28.936,04. La apuesta fue realizada 
en la Agencia Nº 1018, propiedad de Raúl Medina, de la localidad de Villaguay.
Por otra parte, en la modalidad Yapa del Loto, un apostador de la provincia de Entre 
Ríos ganó la suma de $11.149,97. Fue en el sorteo Nº 1827 del 3 de abril. La boleta 
ganadora fue confeccionada en la Agencia Nº 1147, propiedad de Carlos Venturino, 
de la ciudad de Colón.

Se realizó el 17 de marzo pasado en el Salón de Convenciones del Hotel Provincial la presentación formal del 3º Campeonato Nacional de Fútbol 
de Salón (Futsal). El Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social (IAFAS) acompañó el evento deportivo y estuvo presente en las distintas 
fechas durante el desarrollo del torneo los días 18, 19 y 20 de marzo, en el Polideportivo del Colegio Don Bosco de la ciudad de Paraná. 
Cabe destacar que la competencia fue televisada a todo el país y gran parte de Sudamérica. 

EntrErrIanOs afOrtUnaDOs 

mILEs DE PEsOs

EL Iafas En EL CamPEOnatO DE fUtsaL 

estoy acostumbrado al género radial porque obviamente antes había 
muy poca transmisión de fútbol por televisión. Entonces nos criamos 
periodísticamente haciendo radio. Y la verdad es que los géneros 
radial y televisivo son muy distintos. Se requiere una adaptación que 
todavía estoy intentando lograr. Es el punto clave que todavía tengo 
que superar. Ése es el desafío.

-¿Cómo se hace para recordar tantos nombres de jugadores?
-Existen técnicas de relato que te posibilitan salir del paso en 
situaciones complicadas. Luego de relatar Quilmes - Tigre, con los 
comentarios de Elio Rossi, me tocó All Boys - Colón, un equipo que 
seguí siempre. Y el tercer partido fue Tigre - Godoy Cruz. En “Fútbol 
para todos” hay un equipo de producción muy grande: alrededor 
de 30 personas al servicio de un partido. Uno está acostumbrado a 
trabajar en el interior del país y ser polifuncional. Y acá lo único que 
tengo que hacer es sentarme y relatar con una enorme producción 
atrás. Esto facilita las cosas.

-¿Qué te dicen tus colegas de Santa Fe y Entre Ríos?
-La verdad es que recibí muchísimos llamados, felicitaciones y voces 
de aliento. Llegar a esto es para un periodista algo muy importante. 
Estoy disfrutando de este momento y sé que tengo que trabajar 
mucho para mantenerme en este lugar de privilegio.  
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COMPLEMENTO NECESARIO DE LA OFERTA, LA CONCESIÓN PRIVADA DE JUEGO DE PAÑO BAJO 

LA MODALIDAD DE SALA VIP, DESTINADA A JUGADORES ESPECIALES, YA ES UNA REALIDAD EN 

CASINO VICTORIA.

El VIP ya es una realidad
CasInO VICtOrIa

Desde el pasado jueves 24 de marzo está en funcionamiento 
“Club Privé”, el sector de casino tradicional (paño) destinado a 

grandes jugadores o “high rollers”, gestionado por el concesionario 
privado –Casino de Victoria SA– y con una participación proporcional 
de empleados del IAFAS especialmente seleccionados.
Se trata de un ambiente renovado en el tercer piso del edificio, con los 
últimos avances tecnológicos, confort, servicio gastronómico y una 
ambientación exclusiva que combina diferentes estilos, lo que hace 
de esta sala un lugar propicio para jugadores exigentes. 
Actualmente, en la Sala VIP existen dos mesas de Black Jack; una 
tiene un mínimo de apuesta de $25 y un máximo de $1000; otra, un 
mínimo de $100 y un máximo de $3000. En ruleta también hay dos 
mesas; una con un mínimo de $10 y un máximo de $200; y otra con 
un mínimo de $25 y un máximo de $500. En Punto y Banca, las dos 
mesas tienen un mínimo de $100 y un máximo de $10.000. En tanto 
que, en Póker Caribeño, van de $50 a $500 las apuestas, entre la 
más baja y la más alta.

“sUmamOs, COmPLEmEntamOs, EVOLUCIOnamOs”
El Director General de Casino de Victoria SA, Néstor Guerrero, se 
refiere a esta nueva experiencia de gestión conjunta entre el Estado 
y el sector privado. “El objetivo que pretendemos con esta modalidad 
es potenciar la habilidad y experiencia del personal del IAFAS que ya 
operaba en la sala, aportando nuestros principios de gerenciamiento 
y una agilidad comercial propia de la gestión privada. Esta es 
nuestra propuesta y lo que hoy mantenemos y pretendemos: desde 
la complementación, brindar las mejores alternativas, posibilidades 
y gamas del juego para nuestros clientes, quienes ya demostraron 
haber detectado muy rápidamente las mejoras en la oferta”.
El empresario define claramente las ventajas de esta nueva gestión. 
“La realidad de la sala en formato totalmente estatal (tradicional en 
la provincia) imponía limitaciones propias del Derecho Administrativo 
(Público) que impedían generar políticas comerciales adecuadas a las 
actuales circunstancias de mercado. Se había llegado así a un punto 
de déficit económico y pérdida de mercado que no tenía su origen 
en cuestiones de impericia, sino por la rigidez normativa propia del 
Estado. A raíz de la particular modalidad de gestión conjunta estamos 
desarrollando un método de ensayo que, a nuestro criterio y de 
las autoridades provinciales, nos va a permitir salir de ese corset 
administrativo para poder jugar en el plano que juegan los casinos 
de administración y gestión privada que conforman la competencia”.
Guerrero hace referencia especialmente al área de servicios al 
jugador, donde se marca una amplia diferencia a favor de esta nueva 
etapa ya que existe libertad empresarial para brindar invitaciones, 

“La propuesta se basa en la complementación, en brindar las 
mejores alternativas, posibilidades y gamas del juego para 

nuestros clientes, quienes ya demostraron haber detectado muy 
rápidamente las mejoras en la oferta”. 
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aCErCa DE La GEstIÓn COnJUnta
 
“Gestión conjunta” en Casino Victoria. Estado y privado operando 
juntos “el paño”, apostando a la diversión y multiplicando 
beneficios. Néstor Guerrero explica que el proyecto fue propuesto 
por Casino de Victoria SA, en el marco de la Ley de Turismo, para 
complementar la oferta de juego y mejorar los servicios. “La norma 
fue viabilizada inteligentemente por el Estado en una decidida 
política ejercida por el Gobierno provincial a través del IAFAS. La 
meta: mayor eficiencia, con una fuerte intención de convertir la 
propuesta integral del Casino en una alternativa más competitiva 
y acorde a esta nueva etapa, la cual emula al proceso que en el 
mundo vivieron los casinos”.

EstILO “CLUb PrIVé”
 
El acceso a “Club Privé” está ubicado en el tercer nivel de Casino 
Victoria; placas de mármol combinadas con madera, pieles y una 
iluminación vanguardista revisten el hall de ingreso y la sala principal.
Es un ambiente totalmente privado y reservado. Tiene una superficie 
de más de 150 m2, distribuidos en tres niveles, donde se ubican cuatro 
mesas de cartas y tres ruletas.
Importantes cortinados, un cielorraso de estuco veneciano –símil oro 
avejentado– y una majestuosa alfombra completan este VIP en tonos 
marrones y ocres, logrando el más amplio confort y comodidad, sumado 
a una especial atención al cliente y servicio de bar y gastronomía 
exclusivo.

cortesías, definir los mínimos y máximos de las apuestas (siempre 
de común acuerdo con el IAFAS, que es el órgano de contralor), “algo 
tan sensible a la voluntad de cada uno de los jugadores a la hora de 
decidir en qué casino jugar”.

ImPrEsIOnEs POsItIVas
Con respecto a la concurrencia de público y al nivel de ingresos 
económicos a partir de esta gestión conjunta, el Director de Casino de 
Victoria SA precisa que “no es fácil obtener conclusiones a tan poco 
tiempo de lanzada la nueva modalidad. Partimos de la certeza de que 
debíamos hacer algo y que la base estaba en la complementariedad. 
De manera que, con la misma claridad y convicción, que en su 
momento hicimos la propuesta de operación conjunta, ahora estamos 
en la etapa de implementación, que por suerte está saliendo tal 
cual la planificamos, con la enorme satisfacción que significa para 
nosotros estar tan bien acompañados por la parte estatal, tanto a 
nivel directivo como con la generalidad de empleados”.
Guerrero se manifiesta muy conforme con la permeabilidad en las 

líneas gerenciales y medias del IAFAS. “Sin dudas, esta etapa es un 
ensayo, es algo que admite ajustes pero ya se empiezan a percibir 
las primeras impresiones positivas de parte del público. En este 
momento, las mejoras no son de índole económica o de rentabilidad; 
sí se verifica una mejora clara del nivel de apuestas y un punto de 
inflexión que permite presagiar que estamos en el buen camino. Ha 
sido más que favorable la repercusión que ha tenido en el mercado 
de jugadores, el modo en que están funcionando las cosas y la 
comodidad con la que el empleado estatal se siente trabajando en el 
marco de esta nueva modalidad”.
No se debe pasar por alto que la propuesta privada incluye, como 
canon básico, asegurar la masa salarial de los empleados estatales 
más allá de los resultados obtenidos, brindando tranquilidad para 
el Estado y sus empleados; “una nueva apuesta empresarial de 
esta compañía acostumbrada ya a los grandes desafíos”, destaca 
Guerrero.
Como corolario de este diálogo abierto, el Director de la empresa 
considera que “la ventaja que tiene esta modalidad de gestión 

conjunta es que podemos dotarla de una amplia flexibilidad y, ya 
sea por planificación o por prueba y error, podemos rápidamente dar 
con la receta que nos permita salir de una situación anterior donde, 
haciendo más de lo mismo, íbamos a obtener los mismos resultados”.

Para tODOs LOs bOLsILLOs
En la sala tradicional de paño, ubicada en el segundo nivel del Casino, 
se han planificado diferentes alternativas para que puedan jugar 
apostadores de todos los niveles económicos, por lo cual hay mesas 
donde existe una variada gama de mínimos y máximos. Esta nueva 
posibilidad, sumada a diferentes proyectos relacionados a nuevos 
entretenimientos, mejor servicio y esmerada atención al cliente, están 
dados gracias a esta nueva modalidad de gestión conjunta entre el 
sector privado y el Estado.
Ahora, el apostador tiene la posibilidad de hacer diferencia cuando 
le toca la suerte, y también recuperar lo perdido cuando busca 
un desquite; pues se ajustaron los reglamentos de juegos para 
incrementar las chances ganadoras de los visitantes. Así es como, 
mediante un modelo que conjuga experiencia de sala y agilidad 
empresaria, se inicia un nuevo ciclo virtuoso donde todos serán 
ganadores.
Entre los cambios experimentados se pueden mencionar: reglamentos 
de juego, equipamiento y lay-out de sala, sistemas de control y 
seguridad, uniformes, sectores de descanso de personal, políticas de 
atención al cliente y otras exteriorizaciones.  

“Club Privé” ofrece un ambiente totalmente privado y reservado en sus más de 150 m2, distribuidos en tres niveles, donde se ubican cuatro 
mesas de cartas y tres ruletas.
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UNO DE LOS ATRACTIVOS TURíSTICOS MÁS IMPORTANTES DE LA PROVINCIA SON LAS TERMAS. 

EN ENTRE RíOS ExISTEN 12 COMPLEJOS DE ESAS CARACTERíSTICAS, TODOS PREPARADOS PARA 

ATENDER AL VISITANTE Y OFRECERLE LAS VIRTUDES DE LAS AGUAS TERMALES Y MUChOS SERVICIOS 

MÁS. UNA GUíA PARA EMPEzAR A DISFRUTAR.

ParqUE tErmaL ChaJarí
Siete piletas, una con cascada de agua termal, otra cubierta y una para 
chicos. Además, una pileta semiolímpica cubierta. La temperatura del 
agua varía de 29°C a 32°C. Así podemos resumir las bondades del 
Parque Termal Chajarí.
Propiedades del agua: mineromedicinal, bicarbonatada, alcalina 
potable. 
Acción terapéutica: estimula las defensas del organismo y 
calma dolores musculares; acción analgésica, cicatrizante, 
descontracturante y neutralizante de la acidez gástrica. Recomendada 
para tratamientos de artrosis, reuma, afecciones respiratorias y asma 
bronquial. Por la presencia de microalgas, es aconsejable  para uso 
dermocosmetológico y cosmetológico. 
Horario de invierno: domingos a jueves, de 8 a 22; viernes y sábados, 
de 8 a 23.
Ubicación:  RN 14 / Km 329 y Av. Padre Gallay, Chajarí.
Contacto: (03456) 423765. Informes turísticos: (03456) 421241; 
turismo@chajari.gov.ar; www.turismochajari.gov.ar.

tErmas COnCEPCIÓn
Un ambiente natural en un predio de 30 hectáreas. El agua registra 
una temperatura de 33,5°C es mineralizada y levemente salada. 
Actividades recreativas: caminatas, aquagym, clases de aeróbica, 
tejo. 
Actividades deportivas: fútbol, tenis, vóley, entre otras. 
Restaurante de jerarquía y locales comerciales. 
Bungalows hasta para 6 personas, equipados con gas natural, 
cocheras y parrillas individuales, TV con cable, aire acondicionado, 
calefacción, amoblamiento completo de primera calidad y vajilla 
completa, cocina con horno, heladera con freezer. Servicio de 
mucama, desayuno continental (en restaurante), seguridad las 24 
horas en el predio. 
Las cabañas alojan hasta 4 personas y están equipadas con las 
mismas características de los bungalows. 
Ubicación: RN 14 / Km 129, Concepción del Uruguay.
Contacto: (03442) 15473808/09. Administración: (03442) 431100; 
info@termasconcepcion.com; www.termasconcepcion.com.

Un clásico
de Entre Ríos

tUrIsmO tErmaL

tErmas DE COLÓn
Cuatro piletas techadas, donde la temperatura del agua oscila entre 
33°C y 40°C. 
Propiedades del agua: emerge desde 1500 metros de profundidad, 
de entre 33°C y 44°C. Presencia de sodio, cloruro, potasio, fosfato; 
es mesotermal, bicarbonatada y sódica. 
Acción terapéutica: estimula las funciones celulares, aumenta el 
sistema inmunológico general y de la piel y las mucosas.
Balneoterapia: los baños termales son altamente positivos para 
el agotamiento nervioso y psíquico (estrés). La piel resulta 
verdaderamente tonificada y rejuvenecida dándole suavidad y 
elasticidad, entre otras propiedades.
Servicios: alquiler de batas y toallas, gabinete de masajes, 
estacionamiento privado, guardavidas, enfermería, emergencias, 
comida rápidas, drugstore, restaurante, spa, vestuarios y sanitarios.
Ubicación: 3 de Febrero, al norte de la ciudad de Colón.
Contacto: (03447) 424717; termascolon@gmail.com; www.colon.gov.ar.

tErmas DEL PErILaGO
Pileta integrada por siete pequeñas piscinas, que trabajan a diferentes 
temperaturas con un circuito del agua. 
Posee numerosos hidrojets, sillones de hidromasajes, burbujas de 
aire comprimido, tres cascadas de piedras, dos sombrillas de agua 
caliente, en una superficie de 400 m2. 
Otros servicios: guardavidas, comidas rápidas, proveeduría, vestuarios 
y sanitarios.
Ubicación: Perilago de Salto Grande, a 8 kilómetros desde la RN 14.
Contacto: (0345) 4220908; ceo@ciber.net.ar.

tErmas VErtIEntEs DE La COnCOrDIa
Un predio de 15 hectáreas con 7 piletas.
Propiedades del agua: bicarbonatada, sódica, débilmente alcalina, 
radioactiva - radónica (lo que le confiere efectos terapéuticos, de baja 

mineralización) con predominio de bicarbonato y sodio, hipertermal 
(acrotermal), alto contenido celular de microalgas. 
Servicios: wi-fi, alquiler de reposeras y sombrillas. Alquiler de batas 
y toallas. Gabinete de masajes. Estacionamiento privado. Bungalows. 
Canchas de beach vóley y fútbol playero. Local de artesanías. Lago 
artificial. Guardavidas. Parque. Quinchos. Senderos. Enfermería. 
Comidas rápidas. Drugstore. Heladería. Proveeduría. Restaurante. 
Spa. Vestuarios.
Ubicación: A 8 km al norte de la ciudad de Concordia. Se puede 
ingresar además por la RN 14 y el acceso a la Represa de Salto 
Grande.
Contacto: (0345) 4251963; (011) 48573978; termas@concordia.
com.artermasconcordia; www.termasconcordia.com.ar.

tErmas DE fEDEraCIÓn
Piletas con temperaturas variables entre los 37°C y los 41°C.
Sector pasivo: área dividida en dos sectores. Uno donde se agrupan 
4 piletas junto a la piscina para chicos, y otro donde está la piscina 
cubierta con 24 chorros de hidrojet. 
La piscina cubierta alberga un patio de duchas con 12 regueros.
Sector recreativo: sus dimensiones son de 11 x 22 m, con la 
profundidad suficiente para natación. Exclusivo patio de duchas. 
Guardavidas. 
Sector para capacidades especiales: piscina exclusiva con una 
profundidad de 0,75 cm, se ingresa por medio de una rampa con 
pendiente de hasta 8 cm o escaleras de 2,90 m de ancho con 
baranda metálica en todo su recorrido.
Ubicación: Av. Entre Ríos s/n, Federación.
Contacto: (03456) 481903; turismo@federación.gov.ar; www.
termasdefederacion.gov.ar.

tErmas DE La Paz 
Once piletas cuidadosamente diseñadas, de distintas medidas, 
profundidad y temperaturas.
Propiedades del agua: alto contenido salino mineral; estas aguas son 
de origen marino y únicas en su composición. 
Aplicaciones: aguas excelentes para tratamientos antiestrés, propicias 
para tratar afecciones y problemas reumatológicos, beneficiosas para 
la estética y belleza, como así también para problemas del aparato 
locomotor (artrosis, artritis, tendinitis, lumbociática), afecciones 
en la circulación, aparato respiratorio (sinusitis, asma, bronquitis, 
adenoiditis). Rehabilitación en tratamientos posoperatorios. 
Ubicación: Presidente Perón y Nogoyá, La Paz.
Contacto: (03437) 424646; info@termasdelapaz.com; www.
termasdelapaz.com.

tErmas DE maría GranDE
Once piletas con temperaturas diferentes, tres cubiertas con 
hidromasaje. Spa atendido por especialistas en kinesiología y 
cosmiatría. 
Propiedades del agua: aguas saladas mineralizadas, cloradas, 
sódicas, sulfatadas y magnésicas. Temperatura de boca de pozo 
47°C. 
Acciones terapéuticas: uso dermatológico, tratamiento alternativo de 
enfermedades respiratorias y del aparato osteoartromuscular, acción 
antiséptica, anti-inflamatoria, complementaria de tratamientos del estrés. 
Otros servicios: acceso para personas con capacidades especiales; 
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estacionamiento privado, bungalows, camping, alquiler de bicicletas, 
juegos infantiles. Local de artesanías, lago artificial, parque, senderos, 
enfermería, emergencias. Comidas rápidas, drugstore, proveeduría, 
restaurante. Spa, vestuarios, sanitarios.
Ubicación: Ruta 10, Acceso a María Grande.
Contacto: (0343) 4940494 / 798; munimagrande@ar.inter.net; 
www.termasmariagrandesa.com.ar.

tErmas DEL GUaLEGUayChú
Cuatro piletas termales agua salada (37°C / 39°C / 42°C) todas 
cubiertas y dos piletas estivales de agua dulce a temperatura 
natural. 
Propiedades del agua: mesotermal, mineralo-medicinal. Es 
clorurada, sulfatada, sódica y posee amplias acciones terapéuticas. 
Servicios: alquiler de batas y toallones. Telecabinas. Estacionamiento 
privado. Seguridad privada. Acceso a Internet. Bungalows y camping. 
Juegos infantiles. Parque, senderos, enfermería, emergencias. 
Comidas rápidas, drugstore, proveeduría, restaurante. Spa, 
vestuarios, sanitarios.
Ubicación: Ruta provincial N° 42 (Pueblo Belgrano, a 1,5 km de la 
ciudad de Gualeguaychú).
Contacto: (03446) 499167; info@gualeguaychutermal.com.ar; 
gualeguaychutermal.com.ar.

tErmas DEL GUayChú
El agua llega a la superficie, por surgencia natural, con caudal de 
6000 litros por hora. Se caracteriza por un ligero poder cicatrizante 
y fuerte eliminación del estrés. 
Predio de 120 hectáreas, de las cuales 100 están cubiertas por 
frondosa vegetación típica de la selva en galería del sur entrerriano. 
Cuenta con lugares hermosos para realizar actividades recreativas 
como pesca deportiva, paseos náuticos, safaris fotográficos, 
caminatas.
Otros servicios: gabinete de masajes. Estacionamiento privado. 
Seguridad privada. Bungalows y camping. Juegos infantiles. Parque, 
senderos, enfermería, emergencias. Comidas rápidas, drugstore, 
proveeduría, restaurante. Spa, vestuarios, sanitarios.
Ubicación: RN 14 / Km 63, Gualeguaychú.
Contacto: (011) 52527893; (03446) 15631372; info@
termasdelguaychu.com.ar; www.termasdelguaychu.com.ar.

tErmas VILLa ELIsa
Aguas saladas a 40°C. Piscinas con diferentes funciones y 
temperaturas, dos de uso pasivo para adultos con hidrojets, una de 
ellas semicubierta y con chorros para las cervicales; una recreativa 
semicubierta; tres al aire libre para los más chiquitos; una recreativa 
con agua fría; también, piscina recreativa con olas artificiales.
Recreación: alquiler de botes y pedalines en el lago, canchas de 
fútbol, vóley y tejo, actividades recreativas dirigidas. Campo de Golf 
de 9 hoyos.
Velissa Spa Termal: primer spa lúdico termal de litoral argentino. 
Termas Tenis Club.
Otros servicios: alquiler reposeras y sombrillas. Alquiler de batas 
y toallas. Telecabinas. Cajas de seguridad. Gabinete de masajes. 
Acceso para personas con capacidades diferentes. Estacionamiento 
Privado. Seguridad privada. Internet. Bungalows y camping. Juegos 
infantiles. Local de artesanías. Lago artificial. Guardavidas. Parque. 
Quinchos. Senderos. Enfermería. Comidas rápidas. Drugstore. 
Heladería. Proveeduría. Restaurante. Vestuarios.
Ubicación: RN 130 / Km 130, a 4 km de la ciudad de Villa Elisa.
Contacto: (03447) 480687; informes@termasvillaelisa.com; 
reservas@termasvillaelisa.com; www.termasvillaelisa.com.

VICtOrIa DEL aGUa - ParqUE aCUátICO tErmaL
Parador Eyara (“Señor de las aguas”): ubicado junto al complejo de 
piletas Remansos del Irupé, brinda servicio de cafetería y bebidas 
con sandwichería y dulces. Parador Hykue (“Sentir la frescura”): 
ubicado junto a Ará Ipé (“Reflejos del cielo”): cafetería, bebidas y 
tragos. Alquiler de batas y toallas. Reposeras. Vestuarios. Baños y 
duchas para discapacitados motrices. Enfermería. Wi-fi.
Actividades recreativas: caminatas, aquagym, entretenimientos 
para niños.
Otros servicios: telecabinas. Cajas de seguridad. Gabinete de 
masajes. Estacionamiento privado. Seguridad. Bungalows y 
camping. Juegos infantiles. Local de artesanías. Lago artificial. 
Guardavidas. Parque. Quinchos. Senderos. Enfermería. Comidas 
rápidas. Drugstore. Heladería. Proveeduría. Restaurante. Terraza 
bar. Vestuarios.
Ubicación: RP 11 / Km 119,5, Victoria.
Contacto: (03436) 426205; info@victoriadelagua.com.ar; www.
victoriadelagua.com.




